

# L'avenir de la **RN 20** en réflexion



*Une soixantaine de personnes était réunie lors du dîner-débat.*

Le 16 octobre dernier, le cercle de réflexion Cœur d'Essonne (sans appartenance politique mais réunissant des sensibilités de droite), organisait, à Breuillet, un dîner-débat sur le thème de la "requalification de la nationale 20 et ses incidences". Une soixantaine d'invités, membres d'associations, partenaires du monde politique, économique et associatif de l'Essonne, ont ainsi pu se rencontrer, se renseigner sur les projets en cours et exprimer leur opinion sur l'amélioration des conditions de circulation et la transformation de la RN20 en boulevard urbain, en plein débat public sur les aménagements de transports de notre région. Pour beaucoup de participants, vu la situation actuelle, il est acquis que l'offre des transports en commun doit augmenter, même si quelques questions demeurent, comme le dégagement des camions, conditionné à la gratuité de l'A10, et le financement des projets, estimés à 150 M€, entre l'Etat, la Région et le Département.

• **Cœur d'Essonne**, tél. : 06.07.86.88.87,  
e-mail : [coeur.essonne@gmail.com](mailto:coeur.essonne@gmail.com)